

Le Lauréat 2015

Le Prix de "La Sarrazine 2015" a été attribué à Mme Carole Kohler



La Fondation Anne et Robert Bloch pour la promotion de la création culturelle dans le Jura (FARB), qui a son siège à Delémont, a octroyé pour la troisième fois le Prix La Sarrazine. L'artiste bénéficiaire est Mme Carole Kohler, établie à Lommiswil (SO).

La propriété appelée "La Sarrazine" est sise à Lauris, dans le Luberon, au sud de la France. D'abord résidence secondaire des fondateurs de la FARB, Mme Anne et M. Robert Bloch, cette demeure provençale a été progressivement aménagée en maison d'artiste. A la suite du décès de Mme Bloch à l'été 2012, et conformément au désir des fondateurs, "La Sarrazine" est désormais mise à disposition des lauréats du prix instauré afin de "favoriser la création artistique et culturelle en offrant aux artistes et chercheurs un lieu privilégié pour travailler". Le Prix se compose de deux prestations, à savoir un droit d'habitation au lieu précité ainsi qu'une aide financière de 1'500 francs par mois. La première lauréate du Prix, en 2013, fut Mme Mireille Henry, artiste jurassienne active dans les domaines de la peinture et de la photographie principalement. Lui succéda en 2014 M. René Lovy, peintre et sculpteur domicilié à Porrentruy. A l'automne 2014, le

Conseil de la Fondation Anne et Robert Bloch a désigné le troisième bénéficiaire du Prix La Sarrazine, pour l'année 2015: il s'agit de Mme Carole Kohler, artiste établie à Lommiswil (SO). Elle bénéficiera donc d'un séjour à Lauris, du mois de mars au mois d'octobre 2015, pour y développer ses activités créatrices, présentées sur son site internet <http://www.ckunst.ch/>